



EFG International tient son Assemblée générale et commente sa progression

Zurich, le 27 avril 2011 - EFG International tient aujourd'hui son Assemblée générale ordinaire qui a lieu à 14h30 au SIX ConventionPoint à Zurich.

EFG International demandera à ses actionnaires, lors de l'Assemblée générale qui se tiendra aujourd'hui, d'approuver une distribution, exonérée de l'impôt anticipé, de CHF 0.10 par action prélevée sur les réserves d'apports en capital.

L'Assemblée générale sera également l'occasion de commenter la progression d'EFG International. Le début de l'année a été encourageant et la performance sous-jacente (en monnaies locales) des cinq divisions d'EFG International correspond largement aux attentes. Cependant, le raffermissement continu du franc suisse par rapport aux principales devises, en particulier le dollar, place les comptes consolidés en francs suisses d'EFG International sous une pression croissante. Par conséquent, son résultat net core de l'exercice en cours, exprimé en francs suisses, demeure, pour le moment, de deçà de l'objectif prévu.

Les résultats du premier semestre 2011 seront publiés le 27 juillet prochain.

Contacts

Relations avec les médias
+41 44 212 7387
mediarelations@efginternational.com

Relations avec les investisseurs
+41 44 212 7377
investorrelations@efginternational.com

A propos d'EFG International

EFG International, dont le siège est à Zurich, est un groupe mondial de private banking offrant des services de banque privée et de gestion d'actifs. Les établissements de private banking du Groupe EFG International sont présents dans plus de 50 villes et dans 30 pays ; ils emploient quelque 2400 personnes. Les actions nominatives EFG International (EFGN) sont cotées à la Bourse suisse (SIX Swiss Exchange). EFG International est membre d'EFG Group.

Les praticiens de l'art du private banking